

Uniformidad - NOVEDADES

Como ya sabéis el uso del uniforme es OBLIGATORIO para todo el alumnado durante todo el periodo escolar de septiembre a junio, incluidas las salidas complementarias.

Cada año intentamos mejorar las prendas tanto en la calidad como en el precio.

En concreto este año se ha actualizado el uniforme deportivo de invierno, con las siguientes novedades:

- El tejido del chándal se ha actualizado en aras a mejorar su adaptación y diseño.
- ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE PARA SECUNDARIA se introducen dos prendas alternativas: mallas y sudadera. Por tanto, estas prendas estarán disponibles únicamente desde la talla 12.

"7 razones a favor del uniforme escolar"

Prendas que educan

1.- IGUALDAD. El uniforme escolar evita la discriminación que puede comportar el uso de determinadas marcas y vestimentas.

2.- SEGURIDAD. Es más fácil controlar quién forma parte del centro educativo, más aún en salidas fuera del mismo.

3.- EDUCATIVAS. Con el uniforme escolar el alumno entiende que al centro escolar no se puede ir vestido de la misma manera que en los momentos de ocio. Separa en la mente del alumno el tiempo de educarse y el tiempo para el ocio.

4.- PRÁCTICA. Evita el conflicto diario entre el alumno y la familia, agiliza la rutina diaria.

5.- DISCIPLINA. Los uniformes escolares promueven una correcta disciplina ya que acostumbran a los alumnos a seguir unas determinadas normas y reglas.

6.- ECONÓMICA. Los uniformes escolares a medio plazo comportan un importante ahorro económico.

7.- CORPORATIVIDAD. El hecho de vestir uniforme escolar infunde valores de grupo y crea el "espíritu de escuela", contribuye a dar corrección de imagen y se presta al decoro personal

CONTACTO AMPA:
ampa@lainmaculada.es

AVISOS

La próxima Asamblea General del AMPA será el 18 de octubre a las 15.00 horas.